"Aktionswochenende" in der Schreinerei ein Erfolg

Neue Wohntrends und Büroeinrichtungen vorgestellt

KEFENROD (bg). Zahlreiche Besucher konnten Berthold und Carmen Reutzel anlässlich eines "Aktionswochenendes" in ihrer Schreinerei in Kefenrodbegrüßen. Seit mehr als zehn Jahren laden die Eheleute im zweijährigen Turnus dazu ein, bei der Werkstatt samt Nebenräume zu einer Ausstellung mit besonderem Ambiente umgestaltet werden.

Neue Wohntrends, zeitgemäße Büroeinrichtungen, runde Esszimmerlösungen, Schlafzimmer sowie ergonomische
Sitzmöbel standen dabei diesmal im Mittelpunkt des Interesses. Zum persönlichen
Service des Familienbetriebes gehört das
Probeschlafen auf diversen Matratzen in
den eigenen vier Wänden, ebenso das
Probesitzen sowie das Ausleihen eines

Dampfgarers. Mittels dieses Küchengein Zusammenarbeit mit anderen Betrieben sind." Als Neuerung bietet die Schreinerei einem Führer für Handwerksarbeiten, verwirtet. Für die kleinen Besucher sorgte räts bereitete eine Vertreterin der Herstel-Workshop an. außerdem demnächst einen Feng Shuimals sind wir in diesem Jahr im 'Dornach' allerlei Kurzweil, außerdem spielte "Martha" vom Theater Andersland für ten zu. Wer es deftiger mochte, wurde vom bei haben wir vier von fünf möglichen treten", erläuterte Carmen Reutzel. "Da-"Querbeet" zur Unterhaltung auf. "Erst-Team des Deiches-Hofs entsprechend belerfirma kleine kulinarische Kostbarkei-Punkten erreicht, worauf wir schon stolz



Berthold und Carmen Reutzel (rechts), hier mit einem Gesellen, waren mit der Resonanz des "Aktionswochenendes" zufrieden.

Bild: Groth

Kreisanzeiger für den Wetteraukreis am 25. September 2004